
Riesenteleskop im Kaukasus

Das größte Teleskop der Welt, dessen Spiegel einen Durchmesser von sechs Meter hat, ist in der Sowjetunion fertiggestellt und in den Kaukasus transportiert worden. Wie Chefkonstrukteur Dr. Bagrat Joanniassiani gegenüber TASS erklärte, ist das „Gesichtsfeld“ dieses Riesenteleskops anderthalbmal so groß wie das des Teleskops auf dem Mount Palomar (USA). Mit dem neuen Teleskop werde man Prozesse beobachten können, die jenseits der bis jetzt erforschten Gebiete des Alls verlaufen.